
Protokoll Fachschaftssitzung am 13.05.2014 
 

Entschuldigt: Janika, Jana, Robert, Verena, Susi 

Anwesend: André, Kathi, Stefan, Mayline, Svenja, Alex, Sabrina, Jenny, Julia, Annabel 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit : beschlussfähig 

 

2. Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung:  

Moderation: Kathi 

Protokollführung: Stefan 

 

 3. Ergänzungen und Änderungsvorschläge zur TO :  

 Günnewig 

 Praktikum 

 Recht 

 Frühstück 

 Satzung 

 

 4. Genehmigung des Protokolls: genehmigt 

 

 5. Wie geht’s mir Runde? 

 

 6. Bericht der Geschäftsführung : 

 Es besteht Mailkontakt, Termin ist in Arbeit 

 

 7. Bericht Finanzen : 

 Finanzerin berichtet 

 

 8. Berichte aus den Gremien 

8.1 FSK :  

Da Jana nicht mehr aktiv ist, sollte ein/e Nachfolger/in gewählt werden. André bietet 

sich an, aufgrund ihrer Aufstellung zur FSK-Vertreterin auf der konstituierenden Sitzung 

wird auch Verena noch angefragt.  

 

Eine Fachschaft plant die WiWi-Beachparty für den 13.06., das kollidiert mit dem 

Fachschaftencamp. Alternativen werden gesucht, beispielsweise die Verlegung auf den 

Duisburger Campus oder eine Terminverschiebung.  

 

8.2 Prüfungsausschuss:  

André bleibt im Prüfungsausschuss, für Alex K. Könnten Alex D. Oder Annabel 

einsteigen. Stefan fragt bei Alex nach, ob weiterhin Intersse besteht. 

 

8.3 Institutsrat: 

Alex D. Hat Recht angesprochen. Frau Schwedhelm und Frau Brose zeigen sich sehr 

kooperativ und sind an einer Zusammenarbeit zugunsten der Tutorien interessiert. Herr 

Wehrheim schlägt vor, einen Antrag auf die QVK am 21.05. einzubringen, der die 

Finanzierung und damit die Fortführung der Tutorien ermöglichen kann.  

Ein Treffen mit Frau Brose, Frau Schwedhelm und Herrn Wehrheim wird angeregt.  

Den Anträge für die QVK erstellt André.  

Kathi mailt die betreffenden Lehrenden an. 

 

 



Die außerordentliche Studiengangskonferenz findet im Rahmen der 

Systemakkreditierung statt. 

 

Es sollen mehr Zeitschriften und eBooks (bevorzugt mit Druckerlaubnis) für die 

Studierenden angeschafft werden. 

 

8.4 Berufungskommissionen :  

Bislang keine Neuigkeiten von der Zuständigkeit. Svenja schließt sich mit Verena kurz, 

um zu klären, wie die weitere Vorgehensweise aussieht.  

Es gibt weitere Berufungskommissionen. Wir brauchen nach Linas austritt und aufgrund 

dessen, dass aktuell 4 BKs ausstehen, aktuell 3 weitere BK-Vertreter/innen. Benannt 

werden Annabel, Mayline und Susi, André trägt das in den Fakultätsrat. 

 

8.5 Fakultätsrat:  

findet morgen (14.05.) statt. 

Inhaltlich geht es wohl um ein Habilitationsverfahren, die Einsetzung einer BK und 

einen Antrag auf ein Forschungssemester eines Dozenten. 

 

8.6 Qualitätsverbesserungskommission:  

Die nächste QVK findet am 21.05.2014 statt 

 

 

9. Berichte aus den Arbeitsgruppen 

 

9.1 Fahrt: 

Der Marienhof steht für Oktober und November für kein Wochenende mehr zur 

Verfügung. Die Option, einer Fahrt unter der Woche wird abgelehnt. Alex sucht nach 

Alternativen für die Häuser.  

Die Fahrtgruppe wird umbesetzt, in ihr sind: Janika, Annabel, Mayline, Annabel, Verena,  

Svenja und Jenny. 

 

9.2 Party: 

Flyer sind einseitig bedruckt und qualitativ nicht sehr hochwertig. Anregung, das für die 

Zukunft wieder hochwertiger zu halten. 

Die Security muss von uns bezahlt werden, wird aber über die Weststadthalle organisiert. 

Fluchttüren müssen nicht bewacht werden, das regelt sich über die Verkleinerung der 

Halle. 

Die Kooperation mit dem Fachschaftsrat der EW läuft nicht optimal. 

Der Termin mit dem DJ muss zeitnah noch gemacht werden. Verantwortlich ist Verena.  

Schichtplan für die Party wird nächste Woche vorgestellt, zu besetzen von Seiten des 

FSR sind Garderobe und Kasse. In begründeten Ausnahmefällen ist auf Antrag bei Kathi 

eine Wunschschicht möglich. 

 

 

9.3 Absolventenfeier:  

Wir brauchen weiterhin dringendst eine Küche und ein Auto mit Fahrer für den 

Transport des Buffets. Abgesehen davon ist alles geklärt. 

  

 

 

 

 



 10. Aktuelle Entwicklungen in StuPa, ASTA und der Uni 

 Campusfestival: Treffpunkt zum Einkaufen von Melonen am Mittwoch, 21.05.2014. Svenja 

 organisiert den Einkauf, Mayline, Annabel, Sabrina und evtl. Stefan helfen. 

 Am 23.05.2013 um 14:30 wird der Stand für das Campusfestival aufgebaut. Janika und Susi 

 bauen auf, Annabel und Mayline sind unterstützend dabei.  

 Fachschaftencamp: Mehrere FSR wären dabei, allerdings ist der Termin aufgrund von 

 Planungsproblemen nicht mehr sicher. 

 

 

 

 

 Aktuelle Tops: 

 Günnewig: Stefan geht heute hin, die Beschwerden über den Vorlesungsstil halten an. 

 

 Praktikum: § 14, Absatz 4 der Prüfungsordnung besagt, dass eine gleichwertige 

 berufspraktische Erfahrung als Praktikum angerechnet werden kann. André nimmt das mit in 

 den Prüfungsausschuss, um eine Anrechenbarkeit von Praktika prüfen zu können. 

 

 Frühstück: Treffen am Donnerstag von 10:00 – 12:00 Uhr. Werbung wird via Facebook 

 verbreitet, Alex kümmert sich um Brötchen. 

 

 Grillen: Am 29.05.2014 um 18:00 findet das grillen statt. 

 

 Satzung: Der ASTA hat noch keine aktuelle Satzung unseres FSR. 

 

 Sonstiges: 

 - Eine Anfrage zur Beratung Praktikum II wurde an uns herangetragen, sie wird an Frau 

 Gülcan-Dogan weitervermittelt. 

 - Initiative von BiWi und GeiWi zur Verbesserung des Feedbacks der Studierenden bzw. 

 Alternativen zu den Evaluationsbögen. Susi, Svenja, Sabrina und André haben Interesse an 

 diesem Workshop. 

 

 

Sitzung geschlossen um 11:54 Uhr 


